
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 01.10.2020

Top 6.2 Kühlzelle Leichenhalle

Der Ortsvorsteher verliest die Rückmeldung von Herrn Willig zu diesem Thema: „Die 
Kühlanlage der Leichenhalle in Einöd wurde auf Bitte eines ortsansässigen 
Bestattungsinstitutes durch Herrn Reis und dem Unterzeichner bereits am 23. Juli 
aufgesucht. Hierbei wurde die Reparaturbedürftigkeit der Anlage bestätigt. Es wurde 
vereinbart, dass bei der Abteilung Gebäudeunterhaltung für den Haushalt 2021 
entsprechende Mittel eingestellt werden. Die Diskussion im Ortsrat nach einer 
möglicherweise zu geringen Auslastung der Kühlanlage unterliegt einem Denkfehler. Es 
ist richtig, dass es in Einöd in den vergangenen Jahren lediglich zwei bis drei 
Erdbeisetzungen gegeben hat. Die Auslastung der Kühlzelle ist jedoch deutlich höher 
(2019 = 19 Fälle; 2020 bisher 11 Fälle).“
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